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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является компания, занимающаяся производством и реализацией битумной продукции.
Целью выпускной квалификационной работы является создание прототипа аналитического приложения, которое автоматически вычисляет объемы реализации и маржу, а затем формирует отчеты. 
Был проведен аудит бизнес-процессов компании, на основе которого выявлена потребность во внедрении системы бизнес-анализа и сформированы функциональные требования к BI-приложению. 
Для выбора BI-платформы был проведен анализ лидеров рынка BI-платформ и обоснован выбор платформы QlikView.
Была разработана целевая IT-архитектура для внедрения BI-приложения в компанию. 
Произведено сравнение возможностей имеющегося хранилища данных, встроенного в QlikView и внешнего хранилища данных на СУБД, на основе которого был сделан вывод о необходимости использования внешнего хранилища.
Был разработан прототип BI-приложения, который производит вычисление маржи и объемов реализации и формирует отчетные формы.
Оценены экономические эффекты от внедрения BI-приложений.
        

        
          The object of the research is a company engaged in the production and sale of bitumen products.
The purpose of the final qualifying work is to create a prototype of an analytical application that automatically calculates sales, margins and then generates reports.
An audit of the company's business processes was conducted, which showed the need to implement a business analysis system, after it the functional requirements for a BI application were formed.
For selection a BI platform, an analysis of the BI platform market leaders was conducted and the selection of the QlikView platform was justified.
A target IT architecture was developed for introducing a BI application into the company.
A comparison was made of the capabilities of the existing data warehouse built into QlikView and the external data storage on the DBMS, which showed the need to use external storage.
A prototype of a BI application was developed. It calculates margins and sales and generates reporting forms.
Estimated economic effects from the introduction of BI-applications into the company.
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